

EL DEFENSOR DE GRANADA

Año XVI.

Alcance telegráfico del Viernes 7 de Junio de 1895.

Núm. 7.824.

Se venden 4 carruajes

de diferentes clases, todos en muy buen uso, enganchados ó sin enganchar.

Una góndola.

Un landó,

Un sociable,

Una jardinera.

Además se hacen, para las fiestas, iguales de dichos carruajes, á precios módicos.—Para los encargos, dirigirse á la plaza de la Mariana, 9, cochera, en la casa de Telégrafos.

Nuestros telegramas

La guerra.

Madrid 7 (10 mañana.)

Las impresiones que se tienen respecto á la campaña de Cuba son por todo extremo pesimistas.

En todos los círculos giran las conversaciones sobre un mismo tema, la cuestión de Cuba, que se reconoce ha tomado extraordinarias proporciones.

Las medidas adoptadas por el Gobierno, han hecho crecer la inquietud y aumentar la certidumbre de que la cuestión es gravísima.

Antes del día 20 del mes actual, se embarcarán para Cuba los primeros diez batallones de los veinte que han de formarse con los doce mil hombres que se envían como primer refuerzo.

Para cubrir estas bajas y reorganizar el ejército de la Península será llamada á filas la primera reserva.

Se dá también por seguro que la quinta próxima de marzo de 1896 se adelantará á octubre del año actual, para cuyo fin se celebrará el correspondiente sorteo con la anticipación debida.—Perpen.

Martinez Campos.

Madrid 7 (10'30 mañana.)

El general Martinez Campos se propone permanecer algun tiempo en la Habana.

Caso de enfermedad ó cualquier otra contingencia marchará el general Gamir. (1)—Perpen.

Una catástrofe.

Madrid 7 (11 mañana.)

Telegrafian de Nimes que en una mina de aquella población ha ocurrido una catástrofe.

Una caldera explotó resultando varios

(1) No comprendemos bien este párrafo y lo reproducimos textualmente.

mineros muertos y muchos heridos.—Perpen.

Inundaciones.

Madrid 7 (11'30 mañana.)

En los alrededores de Pau se ha desbordado el río Bidasoa inundando una gran extensión de terreno.

Por causa de esta inundación hay que lamentar bastantes desgracias.

En Pamplona también han producido los temporales el desbordamiento de los ríos que ha producido grandísimos daños.

Han ocurrido desgracias desconociéndose hasta ahora el número de víctimas.—Perpen.

Mas oficiales.

Madrid 7 (12 tarde.)

Es muy probable que se modifiquen los planes de estudios en las Academias militares, con objeto de poder sacar en breve de ellas el número de oficiales subalternos que se necesiten.—Perpen.

La cuestión de los vinos.

Madrid 7 (12'30 tarde.)

Parece que se ha encontrado la fórmula para arreglar la cuestión de los vinos que tanto preocupa actualmente.

Dicha fórmula consiste en hacer una rebaja de dieciocho millones de pesetas en los derechos de consumos que pagan los vinos.

Lo citada cantidad se aumentará creando un impuesto sobre la sal, y aumentando los de espectáculos, cédulas personales, cervezas y otros vigentes en la actualidad.—Perpen.

Por disolucion

de la Sociedad mercantil GARCIA Y CLOTA, de la que se ha hecho cargo el socio de la misma D. Isidro Clota, se ha abierto

UNA SEGUNDA LIQUIDACION

que durará pocos dias y en la que podrá el público adquirir á

Precios baratísimos.

no solo los géneros que pertenecian á la disuelta Sociedad, sino un abundante surtido que acaba de recibirse para la presente estación.

Esta segunda liquidación es un verdadero acontecimiento mercantil cuyas ventas deben apresurarse á aprovechar cuantas personas deseen surtirse de buenos géneros con excepcional economía.

PLAZA DEL AYUNTAMIENTO (esquina á la calle de Navas)

Las Américas.

Grandes almacenes de tejidos con ventas al detall

-(DE)-

Alba Hermanos,

Príncipe, 7 y San Sebastian, 9,

(donde estuvo el Palacio de Cristal y casa inmediata.)

En vista de la preferencia con que el público distingue á este nuevo Establecimiento, los propietarios del mismo no omiten sacrificio, hasta conseguir colocarlo á la altura de los principales de España; esta casa cuenta con compradores permanentes en los principales centros de producción, lo que le permite ofrecer semanalmente las últimas novedades y la indiscutible ventaja de vender á precios más reducidos que los demás establecimientos, porque las grandes ventajas que se obtienen en las compras, se ceden al comprador, como se está demostrando.

Procedentes de Lyon se reciben continuamente, surach, rasos, bengalinas, ratsimires, crespone, sedas crudas y otra infinidad de tejidos de seda, que se venden á precios sumamente económicos.

En artículos para trajes de caballero llama justamente la atención del comprador, las grandes colecciones y los precios increíbles á que se venden, lanas, armures, vicuñas, jergas, cheviots, estambres, alpacas y cortes de pantalon. Todo nuevo, elegante y baratísimo; especialidad en merinos de 8 cuartas para manteos.

Granadinas pura seda para mantos, desde 20 reales corte de tres varas. Vuelas, tocas blonda en diferentes clases. Granadinas lana negras, caladas doble ancho, á 3 reales. Armures lana, negros y colores, crespone, lanas fantasía y altas novedades que se obtienen á precios muy reducidos.

Se sigue vendiendo las sábanas de matrimonio á 14 reales, corte de tres varas. Holandas hilo y algodón en diferentes clases y anchos, todas más baratas que en fábrica. Telas caladas para matines. Colchas brocatel y damasco. Yutes de 6 cuartas, desde 3 reales. Tapicerías finas, dibujo y lisas, desde 8 reales vara.

En artículos de la estación para trajes de señora hay un estensísimo surtido, desde el buen percal á 8 reales corte de diez varas, hasta los más ricos estampados de la Alsacia en satenes, crespone, surach, batistas, armures, cordoncitos, piqués y multitud de tejidos nuevos y elegantes.

Fabricación especial de CORSES todos forrados, que vendemos desde 6 reales los de señora y 40 céntimos los de niña; en las clases superiores á precio de fábrica.

Toças semiseda en negro y colores, á 8 reales; pañuelos seda para bolsillo, bordados, lisos y encaje; antucás; sombrillas; bastones; encajes; blondas; cintas; cortinajes; visillos y multitud de artículos de todas clases.

LAS AMÉRICAS.

VENTAS AL CONTADO. ● Príncipe, 7 y S. Sebastian, 9. ● VENTAS AL CONTADO.

(donde estuvo el Palacio de Cristal y casa inmediata.)